

ADDRESS

Apresiasi Desa Budaya 2024: Menteri Fadli Zon: Desa Budaya di Indonesia Akan Terus Tumbuh Sebagai Benteng Peradaban

Helmi M. Fadhil - BELTIM.ADDRESS.CO.ID

Dec 18, 2024 - 16:49



BELITUNG TIMUR - Malam istimewa penutup merayakan apresiasi Desa budaya 2024 dengan memberikan penghargaan kepada 5 (lima) Desa budaya yang tetap menjaga melestarikan budaya ditengah era digital yang tetap lestari merupakan contoh nyata ketangguhan membuktikan bahwa kebudayaan dapat

beradaptasi dengan zaman tanpa kehilangan akar sejarah dan nilai-nilai luhur dengan kreativitas.

Ikut menghadiri Menteri Kebudayaan RI Fadli Zon, Pj Gubernur Kepulauan Bangka Belitung Sugito dan Bupati Belitung Timur Burhanudin, forkopimda, OPD, Budayawan serta undangan lainnya. Selasa(17/12/2024)

Menteri kebudayaan RI Fadli Zon dalam sambutannya mengatakan apresiasi Kepada Desa Lalang Kecamatan Manggar Kabupaten Belitung Timur Provinsi Bangka Belitung selaku tuan rumah.

" Satu kebanggaan saya dapat hadir di tengah bapak dan ibu sekalian untuk merasakan semangat kebersamaan gotong royong dari masyarakat di desa Lalang dan sekitarnya dalam rangka untuk merayakan budaya bangsa apresiasi Desa budaya ini adalah momen yang penting memberikan penghargaan kepada desa-desa yang telah berperan sebagai penjaga kebudayaan bangsa desa-desa ini adalah jantung budaya Indonesia kita punya puluhan ribu Desa tapi baru ada sekitar 500-an Desa budaya sebagai jantung budaya Indonesia" ujar Fadli Zon.

Dikatakannya Desa budaya juga menjadi sumber inspirasi dan juga kearifan menjawab tantangan masa kini serta membangun generasi yang berakar kuat pada nilai-nilai luhur kebudayaan.

"Desa budaya telah berhasil mengembangkan potensi melalui pelestarian tradisi pemberdayaan ekonomi dan memastikan nilai-nilai budaya tetap diturunkan kepada anak cucu kita sehingga identitas budaya tetap lestari menjaga kebudayaan daerah ini bukan perkara yang mudah kita berada di era globalisasi modernisasi di era digital ini masuknya budaya-budaya dari luar menjadi tantangan yang besar bagi pertahanan tradisi dan kearifan lokal" ungkapnya.

"Tradisi mengembangkan seni dan menciptakan peluang ekonomi baru bagi kesejahteraan masyarakatnya melalui semangat kolaborasi antara masyarakat pemerintah para pemangku kepentingan Saya yakin desa-desa budaya di Indonesia akan terus tumbuh sebagai benteng peradaban dan sumber inovasi yang terus berkembang" ungkapnya.

Menteri menerangkan untuk pertama kalinya sejak Indonesia merdeka kita mempunyai kementerian kebudayaan yang berdiri sendiri Ini adalah komitmen dari presiden kita bapak Prabowo Subianto untuk memajukan kebudayaan berakar dari amanat pasal 32 undang-undang dasar 1945 yang berbunyi negara memajukan kebudayaan Nasional Indonesia di tengah peradaban dunia dengan menjamin kebebasan bagi masyarakatnya dalam memelihara dan mengembangkan budayanya masing-masing.

"Amanat dari konstitusi juga mempunyai undang-undang nomor 5 tahun 2017 tentang pemajuan kebudayaan dari sabang sampai Merauke ampai Pulau Rote kekayaan budaya Indonesia itu luar biasa banyaknya dan kalau kita lihat kekayaan budaya itu ujung tombaknya adalah di desa-desa. Saya yakin Indonesia ke depan bisa menjadi ibukota kebudayaan dunia karena kita ini sangat kaya" tegasnya.

Kemudian Menteri kebudayaan mengucapkan selamat dan apresiasi setinggi-

tingginya kepada desa-desa penerima apresiasi Desa budaya 2024 beserta seluruh komunitasnya kepala desa, pendamping kebudayaan Desa, pelaku budaya dan seluruh masyarakat desa yang telah berkontribusi dalam merawat budaya bangsa.

"Desa budaya yang merawat tradisi mengembangkan tradisi dan juga memanfaatkan budayanya masing-masing, penghargaan ini tak hanya menjadi bentuk pengakuan tetapi juga pemantik semangat untuk terus berkarya berinovasi mendorong lahirnya berbagai inisiatif dan memastikan agar desa-desa budaya tetap menjadi penjaga masa lalu, pedoman di masa kini dan penyambung generasi masa depan, terima kasih kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam terselenggaranya acara ini kepada bapak PJ Gubernur, bapak Bupati Belitung Timur, forkopimda pada pejabat daerah semua yang hadir semoga semangat budaya yang kita bangun hari ini menjadi titik pijat menuju masa depan desa yang berdaya dan berbudaya bersama kita wujudkan Indonesia yang kaya keberagaman tokoh dalam kebudayaan dihormati di panggung dunia, ke pantai Lalang naik perahu mampir sejenak menikmati senja dengan dedikasi dan kerja yang padu jaga budaya Desa banggakan Indonesia" pesan Menteri menutup. (Helmi M Fadhil).